

Miércoles 11 de septiembre de 2019

Reforma Exime China de arancel a 16 bienes de EU

Reuters Beijing, China (11 septiembre 2019).- China anunció su primera serie de exenciones arancelarias para 16 tipos de productos estadounidenses, días antes de reuniones planeadas entre los negociadores comerciales de los dos países para intentar reducir las tensiones de su amargo guerra comercial. Las exenciones se aplicarán a productos que incluyen algunos medicamentos contra el cáncer y lubricantes, así como a los ingredientes de alimentos para animales, suero y harina de pescado, dijo el miércoles el Ministerio de Finanzas en un comunicado en su sitio de internet. Algunos analistas ven la medida como un gesto amistoso, pero no lo ven como una señal de que ambas partes estén preparando un acuerdo. P.C. China, Estados Unidos, aranceles, economía mundial Confirma Pemex refinanciamiento por 5 mdd

NEGOCIOS / Staff Cd. de México (11 septiembre 2019).- Pemex anunció este miércoles una operación de pago y refinanciamiento de su deuda, que incluye un monto equivalente a 5 mil millones de dólares que provendrá de una capitalización del Gobierno federal destinada a una reducción del saldo de la deuda de la empresa. En un comunicado, la petrolera dijo que la operación está estructurada en tres segmentos: primero, el Gobierno realizará una inyección de capital a Pemex equivalente a 5 mil millones de dólares, recursos que se utilizarán para el prepago de los bonos de la parte corta de la curva con vencimientos entre 2020 y 2023. El segundo segmento incluye una nueva emisión a plazos de siete, 10 y 30 años que se utilizará para el refinanciamiento de deuda de corto plazo. P.C. PEMEX, sector energético, refinanciamiento, deuda Reducen empresas expectativas de empleo

Alfredo González Monterrey, México (11 septiembre 2019).- Las empresas mexicanas anticipan una reducción de 5 puntos porcentuales en sus contrataciones de personal en el último trimestre del año, respecto al mismo lapso del 2018, reveló Elsie Flores, directora regional de la firma consultora en recursos humanos Manpower Group México. La Encuesta Trimestral de Expectativas de Empleo que realiza la firma con 4 mil 805 empresas mexicanas revelan que sólo un 12 por ciento de ellas prevé aumentar su personal. "Pero como un 4 por ciento de las empresas planea una reducción de personal, la tendencia neta sería de sólo un 8 por ciento (hace un año fue de 13 por ciento), aunque un 82 por ciento de ellas se mantiene sin cambio, mientras que un 2 por ciento no sabe". P.C. sector empresarial, empleo Rechazan propuesta de recorte al campo

Charlene Domínguez Cd. de México (10 septiembre 2019).- La propuesta de recursos al campo para 2020, que contempla 32 por ciento menos presupuesto respecto a lo aprobado para este año, es una falta de respeto y sensibilidad para el sector, dijo la Comisión de Desarrollo y Conservación Rural, Agrícola y Autosuficiencia Alimentaria de la Cámara baja. Eraclio Rodríguez, presidente de la Comisión, expuso que si lo que se aprobó para este año resultó insuficiente, los recursos que plantea el Gobierno federal para 2020, que son 46.3 mil millones de pesos, están peor y va ocasionar problemas más graves en el campo. Tan sólo este fin de semana se tuvieron problemas en las exportaciones de limón, mango y otras frutas que van para Europa porque no se cuenta con los certificados que tiene que expedir Senasica debido a la falta de personal. P.C. presupuesto, campo, agricultura Prevén 6.2% más gasto en pensiones

Jessika Becerra Cd. de México (11 septiembre 2019).- El gasto en pensiones será uno de los rubros que mayor presión ejerza sobre las finanzas públicas del próximo año. El Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF) 2020 prevé un gasto total en pensiones de 965 mil millones de pesos, 6.2 por ciento por arriba del presupuesto anterior. Este gasto contempla las pensiones que se otorgan a los jubilados del Gobierno federal, los de las entidades de control directo (IMSS e ISSSTE), así como los de las empresas productivas del Estado; Petróleos Mexicanos (Pemex) y la Comisión Federal de Electricidad (CFE). P.C. pensiones, seguridad social, presupuesto El Financiero Apoyo para Pemex contenido en el Proyecto de Presupuesto en 2020 será para refinería Dos Bocas China inicia exenciones arancelarias a algunos productos de EU Planes de contratación ‘tropezan’ a niveles de 2009 El dólar sube a 19.85 pesos en bancos a la espera de la decisión del Banco Central Europeo Bolsa mexicana avanza, en línea con mercados mundiales El Economista Trump dice que la Fed debe bajar las tasas de interés a cero o menos Chile busca ser un centro financiero regional: Larraín Gobierno enfrentará más riesgos en manejo presupuestal en el 2021 Herrera descarta ”terrorismo fiscal” con nuevas herramientas del SAT para recaudación Salario de trabajadores de la Zona Fronteriza es 6.7% mayor al del resto del país: Conasami Costo anual de la congestión vehicular asciende a 94,000 millones de pesos La Jornada Se contrajo 2.8% producción industrial en julio: Inegi En Sonora, aumenta 63% producción de trigo panificable: Segalmex Cae 1.5% productividad en segundo trimestre: Inegi Empleo formal cerrará con su peor tendencia en una década: expertos Excelsior Gobierno rescata deuda de Pemex: Inyecta 5 mil mdd en bonos Se desacelera la actividad industrial: Construcción y minería se hundieron FMI ve con optimismo el futuro de México. Herrera se reúne con la próxima titular Reservas internacionales mantienen su racha positiva OCDE coloca a México en último lugar en la recaudación de impuestos ¡Prepárate! Proponen cobrar cuotas en avenidas principales de CDMX Milenio Pemex anuncia pago de 5 mil mdd de su deuda y operación de refinanciamiento Sector textil, en crisis por bajo consumo y piratería Manpower. Caerá hasta 39% el empleo este año Mexicanos pagan hasta 94 mil mdp por congestión vehicular CFE se beneficiará con ahorros tras acuerdos en gasoductos, dice Fermaca Precios del petróleo marchan al alza El País México pide a EE UU que frene el tráfico de armas a cambio de haber reducido el flujo migratorio Japón plantea verter al mar agua contaminada por Fukushima México retoma la colaboración con el sector privado para explotar sus recursos petrolero